

Peduli Tempat Ibadah Unit Binmas Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota dan Babinsa Jajaran Koramil 0701/Sukaraja Sinergi Kerja Bakti Bersihkan Masjid Bersama Warga

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 3, 2023 - 15:49



Polsek Cireunghas Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Unit Binmas Polsek Cireunghas dan Babinsa Koramil 0701/Sukaraja bekerja sama dengan warga setempat melaksanakan kerja bakti untuk membersihkan Masjid Jami Al-Falah Kp. Cikupa RT 01/03 Desa Cireunghas Kec. Cireunghas Kab. Sukabumi, Jum'at (03/11/2023).

Warga Kp. Cikupa rt. 01/03 Desa Cireunghas berkumpul di depan Masjid Jami Al-Falah untuk bergotong-royong membersihkan tempat ibadah tersebut. Kanit Binmas Aipda Yudi dan Danposramil Serma Itang Sudeni memberikan arahan kepada warga dan bekerja bersama dalam membersihkan sampah, menyapu lantai, membersihkan karpet, dan merawat taman di sekitar masjid.

Dalam kerja bakti ini, warga dari berbagai usia dan latar belakang saling bekerja sama dengan semangat. Mereka menyatukan langkah demi menciptakan tempat ibadah yang bersih, nyaman, dan indah. Selain membersihkan, beberapa warga juga membantu dalam perbaikan dan perawatan fisik bangunan masjid.

Di tempat terpisah Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Cireunghas Ipda Hendrayana Syaepudin, S.Ip menyampaikan kebanggaannya terhadap partisipasi aktif warga dalam menjaga kebersihan tempat ibadah "Sinergitas antara Polsek Cireunghas, Koramil 0701/Sukaraja dan masyarakat menjadi contoh inspiratif dalam membangun kebersamaan dan harmoni di lingkungan Desa Cireunghas Kec. Cireunghas Kab. Sukabumi" tuturnya.

Dengan kerja bakti ini, Masjid Jami Al-Falah kembali bercahaya dengan kebersihan dan keindahannya. Warga berterimakasih kepada Unit Binmas Polsek Cireunghas dan Babinsa jajaran Koramil 0701 Sukaraja yang turut serta dalam menjaga tempat ibadah ini. Semangat gotong-royong dan kepedulian terhadap tempat ibadah akan terus ditingkatkan, menciptakan lingkungan yang harmonis dan religius di wilayah Hukum Polsek Cireunghas.